

MEMORIA

ENPLAZAMIENTO Y ANTECEDENTE.

D. Miguel Martin es propietario del edificio numero ocho de la calle de San Pascual de la Ciudad de Liria y desea ampliar el almacén del piso alto de su vivienda, cubriéndolo con cubierta de terraza. Por ello ha encargado al Arquitecto que suscribe el Proyecto y dirección de las obras.

OBRAS A REALIZAR.

Se aprovechará el trozo de almen actual, situado en el ángulo derecho (saliendo) del edificio y para ello se elevarán los muros para dar a este nuevo local una altura de 3,50 metros. Para subir a la terraza se ha previsto una escalera que arranca de la actual cámara de cosechas.

Los muros se construirán en la parte que se elevan de manera posterior por estar constituidos de esta clase de fábrica y se sentará esta con mortero mixto de cemento portland y cal grasa.

El piso de la terraza se formará con viguetas apoyadas en los muros y sobre ellas se construirán las vobedillas que se rellenarán y cubrirán con un mortero de cemento colocándose sobre este baldosa hidráulica.

La escalera de acceso a la terraza se formará con atobon doblado, sentándose la primera capa con yeso y la segunda con mortero de cemento.

Los detalles de acabado así como de carpintería se facilitarán durante la construcción.

Valencia para Liria Junio de 1943
El Arquitecto.